



匝瑳市立吉田小学校 このてかしわ

〈学校だより〉 No.5

令和3年9月22日



シーグラス (●●●●さん 作)

6年生は、9月14日(火)に校外学習(修学旅行代替)として、勝浦・鴨川方面に行ってきました。当初は山梨方面に行く予定でしたが、緊急事態宣言延長等により、千葉県内の日帰りに変更となりました。

6時45分に学校を出発し、バス車中では各自が楽しみにしていることを発表し合い、期待に胸を膨らませていました。

勝浦海中展望塔につながる道中、潮風や潮のかおりを感じていると目の前に大きな地層の絶壁が飛び込んできました。足下を見ると、岩盤を長方形にくり抜いた箇所が多く存在していました。後に海の博物館において分かったことですが、昔、いわし漁に使われていた天然の水槽だと知り、子供達は先人の知恵に驚きを隠せませんでした。

海中展望塔では、水深8mの魚や海底の様子を見学した後、海の博物館にて海中の生態系や房総半島の海底について学ぶことができました。

乗船すること自体が初めての経験という子供がいる中、鯛ノ浦遊覧船にて勝浦沖を巡回しました。上下左右の波に揺れながら移動していると船頭が餌を蒔きはじめ、黒鯛やヒラマサが群れをなして飛び跳ねている光景に迫力を感じていました。

昼食は、鴨川グランドホテルにて、コース料理を体験しました。支配人からのテーブルマナーについて教えていただきながら、緊張した面持ちで慣れないフォークとナイフを使い、皿に描かれた絵画のような料理を堪能しました。

最後に、同ホテル1階にてシーグラス体験をしました。色付きの小さなガラス片を枠にはめ込み、はんだづけするものです。子供達それぞれの個性を生かした色合いのキーホルダーに仕上げました。



稲刈り体験



5・6年生17名は、9月8日（水）に吉田西部地区環境保全会の皆様のご協力のもと、稲刈り体験を実施しました。鎌の使い方やわらの持ち方等を教えていただき、コツをつかむと手際よく刈ることができました。おだかけをするために、稲わらをまとめて紐で縛る作業が難しいようでした。約3時間の作業を通して、お米ひと粒の大切さを感じながら、大粒の汗を流した貴重な体験となりました。



読書賞

2年生の●●●●さんと●●●●さんが、本を100冊読破し、百冊賞を受賞しました。これで3人目の受賞となります。

読書は、表現力・思考力・読解力等の力を向上します。

多くの子供達に、本に親しんでほしいものです。



スクールカウンセラーの配置

9月17日（金）から毎月1回、スクールカウンセラーが来校します。心理学や教育学についての立場からお子さんや保護者の方が抱えている不安や悩み等の問題について共に考え、それらの解決について手助けをしてくれます。お気軽にご相談ください。



○スクールカウンセラー（SC）
●●● ●● 先生

○来校日

令和3年	9月17日（金）	令和4年	1月14日（金）
	10月8日（金）		2月18日（金）
	11月12日（金）		3月8日（火）
	12月10日（金）		

○時間

10時30分～16時30分ですが、最終予約は15時です。

○申し込み方法

吉田小 教頭までご連絡ください。

（72-0674）

校長室より

9月1日からGIGAスクール構想によるタブレットの使い方の学習を開始しました。まず始めに5・6年生が学習したあと、1～4年生に対して6年生が個別支援を行いました。内容は、起動方法やWiFi設定、SkyMenuの授業の仕方、タイピング、お絵かき、Teams（リモート会議）、写真・動画等を児童一人一人が使えるよう取り組んでいます。今後は、自宅に持ち帰り、使用できるか実態把握を行います。